

Alors que tous les jours les informations en provenance du Liban, de Gaza, d'Israël nous parlent de bombes, d'attentats, de nouvelles victimes, , nous vous proposons trois prières pour la paix au Proche-Orient.

Nous commençons ce temps de prière par un extrait de Paraklisis, un canon de supplication à la mère de Dieu, interprété par Johnny El Kassis, pour intercéder pour la paix.

Dans ce deuxième épisode, nous confions les peuples qui sont touchés directement par la guerre; Nous confions aussi leurs familles, éparpillées aux guatre coins du monde.

Pour que la paix règne malgré tout dans les foyers.

Nous écoutons Esaïe.

Au nom du père, du Fils et du saint Esprit, Amen.

Et maintenant, écoute-moi, Jacob mon serviteur, Israël que j'ai choisi. Ainsi parle le Seigneur qui t'a fait, qui t'a façonné dès le sein maternel et reste ton appui : Sois sans crainte, Jacob mon serviteur, Israël que j'ai choisi. Je répandrai l'eau sur ce qui est assoiffé, des ruisseaux sur la terre desséchée. Je répandrai mon esprit sur ta postérité, ma bénédiction sur tes descendants. Ils grandiront comme en un pré verdoyant, comme les peupliers au bord des eaux courantes. « Moi, je suis au Seigneur », dira celui-ci, et celui-là se réclamera du nom de Jacob. Un autre encore écrira sur sa main : « Je suis au Seigneur ! » et il prendra le nom d'Israël. Ainsi parle le Seigneur, le roi d'Israël, son rédempteur, le Seigneur de l'univers : Je suis le premier et je suis le dernier, hors moi, pas de Dieu.Qui est comme moi ? Qu'il prenne la parole, qu'il annonce et m'expose ce qu'il en est ! Qui, d'avance, a fait entendre les choses à venir ? Que l'on nous prédise ce qui doit arriver ! Ne tremblez pas, ne craignez pas ! Depuis longtemps, ne te l'ai-je pas fait entendre, ne te l'ai-je pas annoncé ? Vous êtes mes témoins ! Y a-t-il un Dieu en dehors de moi ? Il n'est pas d'autre Rocher ; je n'en connais pas.

Textes liturgiques © AELF, Paris

- 1. Dieu parle d'un "sol altéré" d'une "terre desséchée", qui traduit la détresse de ceux qui y habite. On peut se demander où se trouve Dieu quand un lieu est touché de manière répétée par les catastrophes, que l'horreur ne semble pas prendre fin. Je médite sur toutes ces violences qui se passent depuis 1 an au Proche-Orient. Je me joint à la douleur de ceux qui ont tout perdu.
- 2. "Ne crains rien, mon serviteur" : malgré les pertes et les épreuves, Dieu nous invite à Lui faire confiance dans l'épreuve. La peur entraîne souvent enfermement et repli sur soi. A l'inverse, la confiance en Dieu nous aide à traverser une période difficile plus sereinement. Je peux choisir de renoncer à la peur.
- 3. Dans le malheur, Dieu fait une promesse de vie : " Je répandrai des eaux sur le sol altéré, Et des ruisseaux sur la terre desséchée ; Je répandrai mon esprit sur ta race, et ma bénédiction sur tes rejetons." Je suis invité à regarder au-delà des événements présents pour me tourner vers l'avenir "Ils grandiront comme en un pré verdoyant, comme les peupliers au bord des eaux courant". Dieu réaffirme sa fidélité dans l'épreuve. Je médite cela. pour entrer dans l'Espérance; une espérance pour moi-même, pour mes proches, et pour les peuples qui sont aujourd'hui éprouvés.

Je me tourne à présent vers le Seigneur pour lui demander de renouveler l'espérance de ceux qui ont perdu des proches dans ces conflits au Proche-Orient.

Pour prolonger ce moment tourné vers Dieu, nous écoutons le chant d'Anuncio "Brûler le monde".

Pour prolonger ce moment, en coeur à coeur avec Jésus, nous écoutons le chant "Ta Croix" d'Anuncio.

Si je me sens plus particulièrement proche de la population du Liban, je peux m'aider de cette prière à Notre-Dame du Liban.

Notre-Dame du Liban, voici ton peuple.

Ils sont tes enfants, ceux qui sont brisés par la haine et ceux qui apprennent à pardonner.

Ils sont tes enfants, ceux qui sont emmurés dans la peur et ceux qui commencent à espérer.

Notre-Dame du Liban, voici ton peuple.

Si Dieu est le Père des commencements, tu es la Mère des recommencements.

Donne à ceux qui ont perdu le goût de vivre la force de vivre encore plus pour les autres.

Notre-Dame du Liban, voici ton peuple.

Tu aides l'homme vieilli par le péché à retrouver un coin fleuri de son enfance.

Tu aides l'homme révolté par la violence à rendre à Dieu les armes de son destin.

Notre-Dame du Liban, garde ton peuple,

garde-le libre, libre, libre, dans l'intégrité de son corps et l'unité de son âme.

Pour la gloire du Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob,

Pour la gloire de ton divin Fils Jésus

Pour le service des peuples de l'Orient et de l'Occident.

Que le Liban vive du Liban

Pour que le monde entier vive de la paix.

Amen

Au nom du père, et du Fils et du Saint-Esprit, Amen.